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Câmara de Vereadores de Itajaí

Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada
CEP: 88.307-303 – ITAJAÍ – SC   Fone: (47) 3344-7100

ATA  DA  VIGÉSIMA  SEXTA  (26ª)  SESSÃO  ORDINÁRIA,  DO  PRIMEIRO  (1º)  PERÍODO  LEGISLATIVO,  DA
PRIMEIRA (1ª) SESSÃO LEGISLATIVA, DA VIGÉSIMA (20ª) LEGISLATURA DA CÂMARA DE VEREADORES DE
ITAJAÍ. Ao oitavo dia do mês de maio de dois mil e vinte e cinco, na sede do Legislativo Itajaiense, sito na Avenida
Vereador Abrahão João Francisco (Contorno Sul), nº 3825, bairro Ressacada, nesta cidade de Itajaí-SC, no Salão Nobre
Vereador  "ARNO  CUGNIER",  estiveram  reunidos  os  seguintes  senhores  vereadores:  Adão  Bittencourt,  Carlos
Alexandre Raimundo (Xande Celular), Carlos Roberto Mello (Calinho Bombeiro), Cristiano Klaus Fischer,
Fernando Martins Pegorini, Leandro Luy Peixoto (Leandro do Nadar), Liliane Mayre Fontenele, Maurílio
Moraes,  Odivan  Wivaldo  Linhares,  Pedro  Paulo  Molleri  (Pedrão  Molleri),  Renata  Narcizo  Machado,
Roberto Rivelino da Cunha (Beto Cunha), Sandro Roberto Serpa, Sueverton João de Aquino, Vanderley
Dalmolin  e  Victor  R.  Nascimento.  Às  dezesseis  horas  e  dois  minutos  (16h02min),  o  senhor  Presidente,
Vereador Fernando Martins Pegorini,  secretariado pelo  Vereador Carlos Roberto Mello, declarou aberta a
presente sessão. A leitura de um trecho da “BÍBLIA SAGRADA” foi realizada pelo Vereador Leandro Luy Peixoto
(Leandro  do  Nadar).  CORRESPONDÊNCIAS  RECEBIDAS  DE  DIVERSOS:  1)  Do  Executivo  Municipal  -
Gabinete do Prefeito Ofício nº 342/2025 - Em resposta às Indicações nº 664, 665, 666, 667, 670, 672, 676, 679, 680,
682, 683, 684, 685, 686, 688, 689, 690, 692, 693, 694, 695, 696, 697, 698, 699, 700, 701, 702, 703, 704, 705, 706,
708, 710, 712, 714, 715, 718, 719, 720, 721, 729, 730, 732, 733, 735, 737, 738, 740, 741, 742, 743, 744, 746, 750,
751, 752, 755, 756, 758, 759, 760, 761, 763, 764, 765, 766, 767, 768, 770, 777, 780, 781, 782, 783, 784, 785, 787,
788, 791, 792, 793, 794, 795, 796, 797, 798, 799, 805, 810, 811, 813, 814/2025, de autoria de diversos vereadores.
Ofício  nº  379/2025/GABPREF  -  Em  resposta  ao  Requerimento  nº  77/2025  de  autoria  do  Ver.  Carlos  Alexandre
Raimundo; Ofício nº 385/2025/GABPREF - Em resposta ao Requerimento nº 74/2025 de autoria da Ver. Liliane Mayre
Fontenele  e  vereadores  signatários;  Ofício  nº  386/2025/GABPREF  -  Em  resposta  ao  Requerimento  nº  73/2025  de
autoria do Ver. Pedro Paulo Molleri; 2) Do IPI - Instituto de Previdência de Itajaí Ofício nº 142/2025 - Envio do
balancete do mês de março de 2025; 3) Da Secretaria Municipal de Obras Ofício nº 66/2025 - Envio de relatório
simplificado das atividades realizadas nos primeiros "100" (cem) dias do Governo; 4) Da Secretaria Municipal da
Saúde Ofício nº 20/2025 - SMS/Assessoria Executiva - Em resposta ao Requerimento nº 91/2025 de autoria do Ver.
Roberto Rivelino da Cunha; Ofício nº 21/2025 - SMS/Assessoria Executiva - Em resposta ao Requerimento nº 88/2025
de autoria da Ver. Hilda Carolina Deola; 5) Do Gabinete da Vereadora Hilda C. Deola CI nº 12/2025 - Informando
sua  ausência  na  26º  Sessão  Ordinária,  que  ocorrerá  no  dia  08  de  maio  de  2025.  INDICAÇÕES:  Indicações  do
Vereador ADÃO BITTENCOURT - PL: Indicação nº 2052/2025 - Solicitando estudos para implantação de redutor
de  velocidade  e  estacionamento  somente  em  um  lado  na  rua  Francisco  Olegário  dos  Santos.  Indicação  nº
2180/2025  -  Solicitando  abertura  de  uma  rua  ligando  a  Rua  do  Mineral  com  a  Rua  Sorocaba;  Indicações  do
Vereador CARLOS  ALEXANDRE RAIMUNDO (XANDE CELULAR) - União Brasil: Indicação nº 2067/2025  -
Solicitando a revitalização da Praça Dr. Celso Pereira da Silva, conhecida como Praça do Coreto, localizada na Rua
Tiradentes, Murta. Indicação nº 2179/2025 - Solicitando a substituição da grelha da boca de lobo da Rua Margarida
Dalçoquio Bitencourt, Salseiros, em frente ao imóvel nº 270; Indicações do Vereador CARLOS ROBERTO MELLO
(CALINHO BOMBEIRO) - PL: Indicação nº 2150/2025 - Solicitando instalação de ondulação transversal/lombada
física,  na  rua  Joaquim  de  Souza  Medeiros,  bairro  Espinheiros,  em  frente  ao  nº  88.  Indicação  nº  2181/2025  -
Solicitando a instalação de uma lixeira comunitária no final da rua Irineu Maria, loteamento portal I, bairro Espinheiros;
Indicações  do  Vereador  CRISTIANO  KLAUS  FISCHER  -  PRD:  Indicação  nº  2049/2025  -  Solicitando  uma
poltrona para a sala de medicação na UBS Espinheiros, localizada na Rua Fermino Vieira Cordeiro, 1738 – Espinheiros.
Indicação nº 2054/2025 - Solicitando a instalação de um novo portão na entrada da UBS Espinheiros, localizada na
Rua Fermino Vieira Cordeiro, 1738 – Espinheiros; Indicações do Vereador FERNANDO MARTINS PEGORINI - PL:
Indicação nº 2048/2025 - Solicitando a limpeza das ruas do Bairro Cordeiros que estão abarrotadas de entulhos
descartados  de  forma  irregular  na  extensão  de  várias  vias,  especialmente  na  Rua  Souza  Cruz.  Indicação  nº
2147/2025 - Solicitando estudo de viabilidade para implantação de massa asfáltica em algumas vias do Bairro Vila
Operária  devidamente informadas na justificativa desta indicação;  Indicações da Vereadora HILDA CAROLINA



ESTADO DE SANTA CATARINA
Câmara de Vereadores de Itajaí

Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada
CEP: 88.307-303 – ITAJAÍ – SC   Fone: (47) 3344-7100

DEOLA - PDT: Indicação nº 2151/2025 - Solicitando o asfaltamento da rua Padre Paulo Condla, bairro São Vicente.
Indicação nº 2157/2025 - Solicitando estudos no sentido de implantar ciclovia/ciclo faixa em toda a extensão da Rua
Otto Hoier,  Bairro Cidade Nova; Indicações do Vereador LEANDRO LUY PEIXOTO (LEANDRO DO NADAR) -
MDB:  Indicação  nº  2050/2025  -  Solicitando  a  substituição  de  torneiras  convencionais  para  torneiras  com
dispositivos  de  fechamento  automático  em  repartições  públicas.  Indicação  nº  2195/2025  -  Solicitando  a
possibilidade de estender os horários de funcionamento dos postos de saúde do município, bem como abrir unidades
de atendimento aos sábados, de forma permanente; Indicações da Vereadora LILIANE MAYRE FONTENELE -
PL:  Indicação nº 2148/2025  -  Solicitando  que  seja  feita  a  verificação  de  vazamento  de  água localizado  na  rua
Henrique Michels Junior, bairro Cordeiros, na altura do número 166. Indicação nº 2198/2025 - Solicitando estudo de
viabilidade para a implementação de redutores de velocidade e sinalização adequada ao longo da rua João Thomas
Pinto,  afim de  garantir  a  segurança  e  informar  os  condutores;  Indicações do Vereador  MAURÍLIO MORAES -
Progressistas:  Indicação  nº  2192/2025  -  Solicitando  a  repintura  da  sinalização  horizontal  no  cruzamento  da
Avenida  Irineu  Bornhausen  com  a  Rua  Tijucas  e  Avenida  Coronel  Eugênio  Muller,  bairro  Centro.  Indicação  nº
2193/2025 - Solicitando que seja realizada a substituição das placas de identificação na rua Samuel Heusi, esquina
com  a  Rua  Felipe  Schmidt,  bairro  Centro;  Indicações  do  Vereador  ODIVAN  WIVALDO  LINHARES  -  PSD:
Indicação nº 2182/2025 - Solicitando providências para a recuperação do asfalto ao longo de toda a extensão da
ciclovia da Rua Blumenau, bairro São João. Indicação nº 2183/2025 - Solicitando, com urgência, a instalação de um
ponto de ônibus com abrigo na Av. Osvaldo Reis, nº 550, bairro Fazenda; Indicações do Vereador PEDRO PAULO
MOLLERI (PEDRÃO MOLLERI) - PL: Indicação nº 2190/2025 - Solicitando que seja realizado patrolamento em
toda  extensão  da  Rua  Canudos,  localizado  no  bairro  Brilhante  I.  Indicação nº  2191/2025  -  Solicitando  que  seja
realizado o recolhimento de entulho em terreno situado em frente ao CEI Laercio Mauro Malburg, localizada no bairro
Barra  do  Rio;  Indicações  da  Vereadora  RENATA  NARCIZO  MACHADO  -  PDT:  Indicação  nº  2194/2025  -
Solicitando a realização de estudo para implantação de vagas de estacionamento em toda a extensão da Rua Fermino
Vieira Cordeiro,  no bairro Espinheiros.  Indicação nº 2196/2025 -  Solicitando a realização de limpeza e roçagem do
terreno localizado na esquina da Avenida José Siqueira com a Rua Valdevino Vieira Cordeiro, no bairro Ressacada;
Indicações  do  Vereador  ROBERTO  RIVELINO  DA  CUNHA  (BETO  CUNHA)  -  Republicanos:  Indicação  nº
2051/2025 - Solicitando que sejam adotadas as providências necessárias visando a pavimentação asfáltica da Rua
Augusto Cugnier, situada no bairro Santa Regina. Indicação nº  2053/2025  -  Solicitando a colocação da placa de
identificação da Rua José Isaltino de Barros esquina com a Rua Estefano José Vanolli no bairro São Vicente; Indicações
do Vereador SANDRO ROBERTO SERPA - PSDB: Indicação nº 2152/2025 - Solicitando a revitalização da Praça
Pedro  Lima,  situada  na  Avenida  Ministro  Luiz  Gallotti,  nº  1905,  bairro  Cidade  Nova.  Indicação  nº  2153/2025  -
Solicitando pavimentação asfáltica em toda a extensão da Rua Antônio Peirão, bairro São Vicente; Indicações do
Vereador  SUEVERTON JOÃO DE AQUINO (VER.  MANINHO) -  MDB:  Indicação nº  2155/2025  -  Solicitando
pavimentação  e  manutenção  da  tubulação  na  rua  Acari  Antônio  Moser,  no  bairro  Dom  Bosco.  Indicação  nº
2156/2025  -  Solicitando  pavimentação  na  rua  Eduardo  Vicente  de  Mello,  no  bairro  Rio  do  Meio;  Indicações  do
Vereador  VANDERLEY  DALMOLIN  -  MDB:  Indicação  nº  2055/2025  -  Solicitando  a  repintura  das  faixas  de
pedestres  no  cruzamento  entre  as  ruas  Francisco  Reis  e  Rosa  Orsi  Dalçóquio,  bairro  Cordeiros.  Indicação  nº
2154/2025  -  Solicitando  a  pavimentação  asfáltica  da  Rua  Maria  Lucilia  Adami,  bairro  Paciência;  Indicações  do
Vereador VICTOR R.  NASCIMENTO -  PL:  Indicação nº 2197/2025  -  Solicitando  a  pavimentação  asfáltica  do
estacionamento localizado no Molhes de Itajaí, roçagem e limpeza geral da área ao redor, localizado na Rua Caminho
de Xinxiang, 928 - Cabeçudas. Indicação nº 2199/2025 - Solicitando a construção de uma lombada na Rua José Gall,
Bairro  Ressacada,  próximo  ao  imóvel  nº  1464.  MATÉRIAS  DO  LEGISLATIVO:  1  -  Projeto  de  Lei  Ordinária
79/2025  que  DISPÕE  SOBRE  A  OBRIGATORIEDADE  DE  INSTALAÇÃO  DE  CÂMERAS  DE  MONITORAMENTO  NO
INTERIOR  DOS  VEÍCULOS  DE  TRANSPORTE  ESCOLAR  MUNICIPAL  DE  ITAJAÍ.  Autoria:  Carlos  Alexandre  Raimundo
(Xande Celular) - União Brasil; 2 - Projeto de Lei Ordinária 80/2025 que DISPÕE SOBRE A OBRIGATORIEDADE DE
COLOCAÇÃO DE PLACAS INFORMATIVAS EM IMÓVEIS LOCADOS PELO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ E DISPONIBILIZAÇÃO DE
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INFORMAÇÕES POR MEIO DE QR CODE. Autoria: Sandro Roberto Serpa – PSDB; 3 - Emenda Supressiva 1 - Projeto
de Lei Ordinária 67/2025 que SUPRIME O ARTIGO 5º DO PROJETO DE LEI ORDINÁRIA N. 67/2025. Autoria: Fernando
Martins  Pegorini  -  PL.  ---Projeto  de  Lei  Ordinária  67/2025.  DELIBERAÇÃO:  o  senhor  presidente  determinou  o
encaminhamento das indicações ao Poder Executivo, bem como dos projetos às comissões competentes, a fim de que
sejam  elaborados  os  devidos  pareceres.  Durante  a  sessão  o  Presidente  nomeou  o  Vereador  Victor  R.  do
Nascimento como membro “AD HOC” da Comissão de Constituição e Justiça, para análise do Projeto
Substitutivo  nº  4/2025  do  Projeto  de  Lei  Complementar  nº  11/2025.  Ato  contínuo,  também  foram
apresentados  os  seguintes  REQUERIMENTOS: Requerimento nº 63/2025 do Vereador SANDRO ROBERTO
SERPA - PSDB - requer o envio de ofício ao Ilmo. Governador do Estado de Santa Catarina, com cópia a Secretaria de
Estado da Infraestrutura e Mobilidade, solicitando mais instalação de rede de iluminação pública na faixa de pedestres
nos canteiros centrais e laterais na Rodovia Jorge Lacerda, nas proximidades da Igreja Católica Santa Paulina, entre os
bairros Portal 1 e Portal 2 no Município de Itajaí; Requerimento nº 92/2025 do Vereador CARLOS ALEXANDRE
RAIMUNDO (XANDE CELULAR) - União Brasil - requer o envio do presente ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito
Municipal, Sr. Robison José Coelho, a fim de que preste as seguintes informações sobre o Parque Náutico Odílio Garcia,
no bairro Cordeiros: 1) Há projeto para revitalização do Parque Náutico Odílio Garcia? 2) Existe o interesse de utilizar o
Parque para o desenvolvimento de esportes náuticos? 3) Caso a resposta anterior seja positiva, questiona-se: 3.1) A
Superintendências  das  Fundações  e  a  Fundação  Municipal  de  Esportes  -  FMEL  já  iniciaram  projetos  para
desenvolvimento de tais modalidades? 3.2) Quais são essas modalidade esportivas? 3.3) Qual a previsão orçamentária
para o desenvolvimento dos esportes náuticos? 4) Caso a resposta ao item 2 seja negativa, favor informar os motivos;
5)  Existem  projeto  para  aproximação  da  comunidade  dentro  o  Parque  Náutico  Odílio  Garcia?  Requerimento  nº
113/2025 do Vereador ODIVAN WIVALDO LINHARES - PSD - requer envio de ofício ao Excelentíssimo Senhor
Prefeito Municipal de Itajaí, com cópia ao Serviço Municipal de Água, Saneamento Básico e Infraestrutura (SEMASA),
solicitando que nos seja remetido no prazo regimental respostas detalhadas aos referidos questionamentos: 1) Qual é
a causa da falta de abastecimento de água nas residências localizadas nas áreas de morraria do bairro Praia Brava? 2)
Existe algum problema técnico ou estrutural que esteja impedindo o abastecimento regular dessas regiões? 2.1) O
problema está relacionado à baixa pressão da água, à capacidade da rede ou à manutenção de equipamentos? 3)
Qual é o plano de ação do SEMASA para resolver,  de forma definitiva, essa situação? 4) Há previsão de obras ou
investimentos na rede de abastecimento dessas áreas específicas? Em caso afirmativo, qual é o cronograma previsto?
5) Durante os períodos de interrupção no fornecimento, o SEMASA está disponibilizando caminhões-pipa ou outras
alternativas para atender a população afetada? 6) A população local está sendo comunicada com antecedência sobre
as interrupções no fornecimento? Se sim, por quais meios? 7) Quantas ocorrências de falta de água foram registradas
nessas regiões nos últimos 12 (doze) meses? 8) Há algum estudo ou relatório técnico elaborado recentemente sobre a
situação  do  abastecimento  no  bairro  Praia  Brava,  especialmente  nas  regiões  de  morraria?  Requerimento  nº
118/2025  do  Vereador  MAURÍLIO  MORAES  -  Progressistas  -  requer  envio  de  ofício  ao  Exmo.  Sr.  Prefeito
Municipal de Itajaí, com cópia a Secretaria Municipal da Fazenda, para que responda as seguinte informações: a) Qual
a atual  situação financeira do município;  b)  Quais os prazos de endividamento atual? c)  Qual  a receita mensal  do
município? d) O Município está com os pagamentos dos fornecedores em dia? e) Quanto o Município esta arrecadando
com a atual administração dos Porto? f) Quando o Município esta arrecadando com ISS. Requerimento nº 95/2025 do
Vereador VANDERLEY DALMOLIN - MDB - requer o envio de ofício ao Prefeito Municipal, com cópia à Secretaria de
Saúde e Ouvidoria Municipal, solicitando as seguintes informações referente ao atraso na realização dos exames de
imagens: 1) Qual o motivo no atraso da liberação dos exames de imagens? 2) Por que a Lei Municipal n.º 7280/2021
não está sendo cumprida? 3) Quais medidas serão adotadas pela Secretaria de Saúde para o cumprimento da referida
lei? 4) Quais as clínicas conveniadas ao município? 5) Qual o número de pacientes em fila de espera? 6) Qual o tempo
de  espera  atual?  7)  Outras  informações  que  julgar  pertinentes;  Requerimento  nº  115/2025  do  Vereador
ROBERTO RIVELINO DA CUNHA (BETO CUNHA) - Republicanos - Requer o envio de ofício a Autopista Litoral Sul
- ARTERIS e Agencia Nacional de Transportes Terrestres - ANTT, acerca das galerias pluviais na marginal da BR101 do
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KM 112 ao 119: 1) Existe nas marginais na BR101 nos quilômetros acima citado Galeria Pluvial para a drenagem e
escoamento das aguas da chuva? 2) Caso, exista a galeria pluvial,  solicito o envio do projeto detalhado desta? 3)
Considerando que exista a galeria pluvial, é possível as empresas e residências realizarem a ligação das suas redes de
tubulação subterrâneas a está galeria? 4) Caso, não exista a galeria pluvial na marginal da BR101 entre os quilômetros
citados acima, tem algum projeto em andamento para a implementação? 4.1) O projeto tem algum prazo específico?
4.2) Em caso positivo, consta no projeto a possibilidade de ligação da galeria as redes de tubulação das empresas e
residências nestes locais? Requerimento nº 119/2025 da Vereadora HILDA CAROLINA DEOLA - PDT - Requer o
envio de ofício à Secretaria Municipal de Saúde, com cópia ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando as
seguintes  informações  e  documentos  relativos  ao  Contrato  nº  041/2025  e  Dispensa  de  Licitação  nº  30/2025,  que
tratam de Aquisição  de  software  com inteligência  artificial  para  apoio  ao  diagnóstico  da  dengue:  1  Quais  estudos
técnicos  ou  pareceres  fundamentaram  a  escolha  da  empresa  contratada?  2  A  Administração  pesquisou  outros
fornecedores com soluções similares? 3 O software possui registro, homologação ou aprovação por órgãos oficiais,
como Anvisa, Datasus ou Conselho Federal de Medicina? 4 Quantos profissionais da saúde receberam (ou receberão)
treinamento para operar o sistema? 5 O software já está sendo utilizado pelo Município? Caso negativo, qual a previsão
para a implementação? 6 Como o software contribui para a melhoria dos serviços públicos? 7. Quais os resultados
obtidos, ou que se espera, com a utilização do software? 8. Foram apresentados estudos clínicos, pareceres técnicos
ou outras evidências que comprovem a eficácia diagnóstica da ferramenta? 9. Qual o histórico da empresa Asgard
Vendas Digitais Ltda. em contratações com a administração pública? 10. A empresa possui atuação comprovada na
área da saúde ou seu objeto social está restrito ao segmento de vendas digitais? 11.Qual é a qualificação técnica da
servidora designada como fiscal do contrato? 12. Existem servidores efetivos com qualificação técnica compatível que
poderiam ter sido designados? Caso positivo, por que foi dada preferência a uma servidora comissionada, em possível
afronta ao disposto nos arts. 117 e 7º, inciso I, da Lei nº 14.133/2021? 13. Por fim, solicita-se cópia integral de todos os
documentos  que  instruem  o  processo  de  dispensa  de  licitação  nº  30/2025,  incluindo,  mas  não  se  limitando  a:
Estimativas de despesa, nos termos do art. 23 da Lei nº 14.133/2021; Parecer jurídico e parecer(es) técnico(s) que
demonstrem o atendimento dos requisitos legais; Comprovação de que os contratados preenchem os requisitos de
habilitação e qualificação mínima exigidos; Razão da escolha do contratado; Justificativa de preço; Requerimento nº
120/2025 do Vereador CARLOS ROBERTO MELLO (CALINHO BOMBEIRO) - PL - requer o envio de ofício ao
Exmo. Senhor Prefeito Municipal, Sr. Robson José Coelho, com cópia ao Secretário Municipal de Educação de Itajaí, bem
como ao Secretário Estadual de Educação de SC, solicitando as seguintes informações: 1) As escolas do Município e do
Estado possuem e aplicam um Plano Educacional Individualizado (PEI), conforme prevê a lei Brasileira de Inclusão? 2)
Em caso de não aplicação do Plano Educacional Individualizado, quais são os obstáculos que o Município e o Estado
estão  enfrentando na  implementação?  3)  As  escolas  do  Município  e  do  Estado  possuem quantidade suficiente  de
professores capacitados para atender as condições individuais de alunos portadores de transtorno de espectro autista -
TEA e outras necessidades? 4) Que tipos de programas de formação continuada são oferecidos aos professores para
mantê-los atualizados sobre práticas inclusivas para atuação com estudantes público-alvo da educação especial? 5) As
escolas  municipais  e  estaduais  estão  adequadas  com  materiais  didáticos  e  recursos  pedagógicos  designados
especificamente para a implementação do PEI e do suporte a estudantes com necessidades especiais? 6) Quais são os
tipos de materiais e recursos pedagógicos especialmente desenvolvidos ou adquiridos para facilitar a aprendizagem
dos estudantes público- alvo da educação especial? 7) Nas escolas municipais e estaduais existe a chamada sala de
acomodação sensorial, também conhecidas por salas de silêncio? 8) De que forma a Lei nº 12.764/2012, a chamada
Lei Berenice Piana, está sendo aplicada para garantir direitos educacionais às crianças com Transtorno do Espectro
Autista? 9) Há planos para aumentar o número de profissionais especializados (assistentes sociais, psicopedagogos,
fonoaudiólogos, etc.) nas escolas municipais e estaduais? 10) Que sistemas de monitoramento e avaliação estão em
vigor para medir a eficácia das práticas de inclusão e adaptar as estratégias conforme necessário? DELIBERAÇÃO: O
Requerimento nº 92/2025 do Vereador CARLOS ALEXANDRE RAIMUNDO (XANDE CELULAR) foi aprovado com 14
(quatorze) votos favoráveis. O Requerimento nº 63/2025 do Vereador SANDRO ROBERTO SERPA foi aprovado
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com 13 (treze) votos favoráveis. O Requerimento nº 115/2025 do Vereador ROBERTO RIVELINO DA CUNHA foi
aprovado  com  12  (doze)  votos  favoráveis.  O  Requerimento  nº  113/2025  do  Vereador  ODIVAN  WIVALDO
LINHARES foi sobrestado até a próxima sessão, a pedido do autor em plenário. O Requerimento nº 118/2025 do
Vereador MAURÍLIO MORAES foi sobrestado para a 28ª Sessão Ordinária, a pedido de seu proponente em plenário. A
deliberação dos requerimentos restantes ficou adiada à sessão ordinária seguinte, em razão do término do horário do
grande expediente. Na sequência, ocorreu o USO DA TRIBUNA: inicialmente, a Câmara concedeu tempo na tribuna
para o senhor Edson Alexandre Lapa, Vice-Presidente do Ministério Mevam, com intuito de divulgar a Convenção
Internacional  dos  Filhos  Ministeriais,  que  acontecerá  entre  os  dias  14  a  18  de  maio.  Discursaram  os
vereadores:  Cristiano  Klaus  Fischer,  Victor  R.  Nascimento,  Leandro  Luy  Peixoto  (Leandro  do  Nadar),
Adão Bittencourt e Suverton João de Aquino. O discurso dos senhores vereadores está disponível no canal da
Câmara  de  Vereadores  de  Itajaí,  no  “Youtube”,  que  poderá  ser  acessado  através  do  seguinte  link”
https://www.youtube.com/watch?v=uV6MoVGmQBw.  PAUTA  REGIMENTAL:  1  -  Projeto  de  Lei  Ordinária  nº
29/2025  que  AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL  SUPLEMENTAR  PARA  ATENDER  AS  DESPESAS  DA
SECRETARIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO URBANO E HABITAÇÃO. Autoria: Executivo Municipal; 2 - Projeto de
Lei Ordinária nº 35/2025  que AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR PARA ATENDER AS
DESPESAS  DO  SERVIÇO  MUNICIPAL  DE  ÁGUA,  SANEAMENTO  BÁSICO  E  INFRAESTRUTURA  -  SEMASA.  Autoria:
Executivo  Municipal;  3  -  Projeto  de  Lei  Ordinária  nº  52/2025  que  AUTORIZA  A  DOAÇÃO  DE  BENS  MÓVEIS
ADQUIRIDOS  COM  RECURSOS  DA  TAXA  DE  PREVENÇÃO  CONTRA  SINISTROS  –  TPCS  OBJETO  DO  CONVÊNIO  Nº
031/2023, AO ESTADO DE SANTA CATARINA. Autoria: Executivo Municipal; 4 - Projeto de Lei Ordinária nº 56/2025
que ACRESCE E ALTERA DISPOSITIVO NA LEI Nº 7.294, DE 02 DE AGOSTO DE 2021, QUE DISPÕE SOBRE O PLANO
PLURIANUAL DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ, PARA O QUADRIÊNIO 2022-2025, ALTERA A LEI Nº 7.695, DE 15 DE OUTUBRO
DE  2024,  QUE  DISPÕE  SOBRE  AS  DIRETRIZES  PARA  A  ELABORAÇÃO  DA  LEI  ORÇAMENTÁRIA  ANUAL  PARA  O
EXERCÍCIO DE 2025 E ALTERA A LEI Nº 7.746, DE 20 DE DEZEMBRO DE 2024, QUE ESTIMA RECEITA E FIXA A DESPESA
DO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ  PARA O EXERCÍCIO FINANCEIRO DE 2025,  ATRAVÉS DA ABERTURA DE
CRÉDITO  ADICIONAL  ESPECIAL.  Autoria:  Executivo  Municipal.  MATÉRIAS  DA   ORDEM  DO  DIA:  1  -  Em  única
discussão  e  votação  o  Projeto  Substitutivo  nº  4/2025  -  Projeto  de  Lei  Complementar  11/2025  que
SUBSTITUI  O  PROJETO  DE  LEI  COMPLEMENTAR  Nº  11/2025,  O  QUAL  ALTERA  E  ACRESCE  DISPOSITIVOS  NA  LEI
COMPLEMENTAR Nº 337, DE 20 DE DEZEMBRO DE 2018, QUE DISPÕE SOBRE A ESTRUTURA ORGANIZACIONAL DO
PODER EXECUTIVO DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Autoria: Executivo Municipal. ---Projeto de
Lei Complementar 11/2025; 2 - Em segunda discussão e votação o Projeto de Lei Ordinária nº 53/2025 que
ALTERA  A  NOMENCLATURA  DA  EMPRESA  PÚBLICA  ITAJAÍ  PARTICIPAÇÕES  PARA  “INVEST  ITAJAÍ”  E  DÁ  OUTRAS
PROVIDÊNCIAS. Autoria: Executivo Municipal; 3 - Em segunda discussão e votação o Projeto de Lei Ordinária
nº 54/2025  que DISPÕE SOBRE A AUTORIZAÇÃO PARA O CHEFE DO PODER EXECUTIVO CONCEDER APORTE DE
CAPITAL EM FAVOR DA EMPRESA ITAJAÍ PARTICIPAÇÕES S/A. Autoria: Executivo Municipal; 4 - Em única discussão e
votação o Projeto de Decreto Legislativo nº 1/2025 que ALTERA O DECRETO LEGISLATIVO Nº 713/2023, QUE
DISPÕE SOBRE A REGULAMENTAÇÃO DA LEI Nº 14.133/2021, NO ÂMBITO DA CÂMARA DE VEREADORES DE ITAJAÍ/SC.
Autoria:  20ª  Legislatura  -  MESA  DIRETORA  2025-2026.  DELIBERAÇÃO:  O  Projeto  de  Decreto  Legislativo  nº
1/2025  (20ª  Legislatura  -  MESA  DIRETORA  2025-2026)  foi  aprovado  com  13  (treze)  votos  favoráveis  dos
Vereadores ADÃO BITTENCOURT, BETO CUNHA, CALINHO BOMBEIRO, CRISTIANO K. FISCHER, LEANDRO DO NADAR,
LILIANE  FONTENELE,  MANINHO,  MAURÍLIO  MORAES,  PEDRÃO  MOLLERI,  RENATA  NARCIZO,  SANDRO  SERPA,
VANDERLEY  DALMOLIN  e  VICTOR  NACIMENTO.  Os  Projeto  Substitutivo  nº  4/2025  -  Projeto  de  Lei
Complementar  11/2025  (Executivo  Municipal),  Projeto  de  Lei  Ordinária  nº  53/2025  (Executivo  Municipal)  e
Projeto de Lei Ordinária nº 54/2025 (Executivo Municipal) foram aprovados com 12 (doze) votos favoráveis dos
Vereadores  ADÃO  BITTENCOURT,  CALINHO  BOMBEIRO,  CRISTIANO  K.  FISCHER,  LEANDRO  DO  NADAR,  LILIANE
FONTENELE,  MANINHO,  MAURÍLIO  MORAES,  PEDRÃO  MOLLERI,  RENATA  NARCIZO,  SANDRO  SERPA,  VANDERLEY
DALMOLIN e VICTOR NACIMENTO. MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA: 1 - Em
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primeira discussão e votação o Projeto de Lei Ordinária nº 29/2025 que AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO
ADICIONAL  SUPLEMENTAR  PARA  ATENDER  AS  DESPESAS  DA  SECRETARIA  MUNICIPAL  DE  DESENVOLVIMENTO
URBANO E HABITAÇÃO. Autoria:  Executivo Municipal;  2 - Em primeira discussão e votação o Projeto de Lei
Ordinária  nº  35/2025  que  AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL  SUPLEMENTAR  PARA  ATENDER  AS
DESPESAS  DO  SERVIÇO  MUNICIPAL  DE  ÁGUA,  SANEAMENTO  BÁSICO  E  INFRAESTRUTURA  -  SEMASA.  Autoria:
Executivo  Municipal;  3  -  Em  primeira  discussão  e  votação  o  Projeto  de  Lei  Ordinária  nº  52/2025  que
AUTORIZA A DOAÇÃO DE BENS MÓVEIS ADQUIRIDOS COM RECURSOS DA TAXA DE PREVENÇÃO CONTRA SINISTROS
– TPCS OBJETO DO CONVÊNIO Nº 031/2023, AO ESTADO DE SANTA CATARINA. Autoria: Executivo Municipal; 4 - Em
primeira discussão e votação o Projeto de Lei Ordinária nº 56/2025 que ACRESCE E ALTERA DISPOSITIVO NA
LEI Nº 7.294, DE 02 DE AGOSTO DE 2021, QUE DISPÕE SOBRE O PLANO PLURIANUAL DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ, PARA O
QUADRIÊNIO 2022-2025, ALTERA A LEI Nº 7.695, DE 15 DE OUTUBRO DE 2024, QUE DISPÕE SOBRE AS DIRETRIZES
PARA A ELABORAÇÃO DA LEI ORÇAMENTÁRIA ANUAL PARA O EXERCÍCIO DE 2025 E ALTERA A LEI Nº 7.746, DE 20 DE
DEZEMBRO DE 2024, QUE ESTIMA RECEITA E FIXA A DESPESA DO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ PARA O
EXERCÍCIO  FINANCEIRO  DE  2025,  ATRAVÉS  DA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL  ESPECIAL.  Autoria:  Executivo
Municipal. ENCERRAMENTO: Agradecendo a Deus pelo auxílio na condução dos trabalhos, a presença dos senhores
vereadores,  imprensa,  funcionários  e  público  assistente,  o  senhor  Presidente,  vereador  Fernando  Martins
Pegorini, convocou os vereadores para a Vigésima Sétima Sessão Ordinária, no dia treze de maio de dois
mil e vinte e cinco, na sede da Câmara de Vereadores, desejando a todos uma boa noite e uma boa sorte. 

 
  

 
                        Vereador Fernando Martins Pegorini                       Vereador Carlos Roberto Mello           
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